



Gott der allmächtigste Vater hat meinen innigst geliebten Vater und
unseren innigst geliebten Großvater, Schwager und Onkel

Franz-Alfred Reichsgraf von Hartig

Bailli Ehren- und Devotions-Großkreuzritter in Oboedienz
Präsident h.c. der Rumänischen Assoziation
Ehem. Botschafter des Souveränen Malteser-Ritter-Ordens
Gründungsmitglied der Stiftung Pro Oriente Salzburg

nach einem erfüllten Leben, versehen durch die Heiligen Sakramente, am 1. August 2022,
im 89. Lebensjahr in Salzburg zu sich in die ewige Herrlichkeit gerufen.

In Liebe und Dankbarkeit:
Katharina Freifrau Groß von Trockau
geb. Reichsgräfin von Hartig
mit Luisa und Elena

Das feierliche Pontifikalrequiem mit anschließender Beisetzung findet am
Donnerstag, dem 18. August 2022, um 11 Uhr in der Stiftskirche St. Peter zu Salzburg statt.

Der Seelenrosenkranz wird in der Margarethenkapelle am Friedhof von St. Peter am
Mittwoch, dem 17. August 2022, um 18 Uhr gebetet.

Eine Seelenmesse wird am 7. Oktober 2022, um 19 Uhr
in der Franziskanerkirche in Salzburg gelesen.

Zellerstrasse 16
5071 Wals
Österreich

Preysingstrasse 35
81667 München
Deutschland

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten, anstelle von Kranzspenden,
die Delegation des Malteser-Ordens Salzburg zu unterstützen: IBAN: AT831953000100195300